

南中だより

学校通信 第8号
令和7年12月19日

校訓：「自己を高めよう」

本校のめざす生徒像「将来を見据え、今の自分を創り上げていく生徒」
1. 真剣に学び合う生徒 2. けじめのある行動をする生徒
3. 自ら心と体を鍛えていく生徒

進路実現に向けて準備を進めています

○2年生 上級学校訪問



高校の先生から説明を聞きました

11月19日、2年生が県内の6つの私立高校、専修学校にかけ、進路についての学びを深める「上級学校訪問」を行いました。訪問先では、各上級学校の担当の先生から進路実績や部活動などに関する学校の特色について説明していただきました。

また、授業参観や施設見学をさせていただき、ガイドブックではわからない学校の様子や雰囲気を知ることができました。南中の卒業生が活躍しているお話などもうかがうことができ、上級学校がぐっと身近に感じられるとともに、進学に向けての意識を高めること

にもつながりました。今回の上級学校訪問で学んだ情報を共有するために、今後、総合の授業でまとめ、発表会を行う予定です。

○1年生 職業セミナー

11月25日、高浜市内外の8つの事業所や官公署などから講師をお招きし、1年生が「職業セミナー」を開催しました。生徒は一人につき2講座を受講し、職業の第一線で活躍してみえる講師の方から仕事の内容ややりがい、苦労、その職業に就くための進路などについてお話をうかがいました。講座によっては実技を経験させていただくこともでき、職業や働くことについての知識や経験を広げることができました。



獣医師さんの講座での一コマ

「南中支援者交流会」を開催



参加者による意見交流の様子

南中学校、南中生は、学校内外で諸行事や活動を行う際に、さまざまな方からご協力やご支援をいただいている。こうした個人や団体を学校にお招きし、感謝を伝えるとともに交流を図ることを目的に「南中支援者交流会」を開催しました。当日は、22名の方に学校にお越しいただくことができました。授業を参観していただいた後、南中や南中生にかかるテーマ（例「15年後の南中生に期待する姿は？」など）について和やかな雰囲気のなかで意見交流ができました。この会を通じて、南中や南中生のことを心に留めて、快く協力・支援していこうというお気持ちを持ってみえる方がたくさんいることを再確認できました。

「高浜のおすすめ」を世界に向けて発信

3年生が英語の授業で制作した「高浜のおすすめ紹介動画」（英語ナレーション付き）が、高浜市のホームページで公開されています。「高浜の良さを外国の人たちにもっと知ってもらいたい」という思いがあふれた動画です。ぜひご覧になってください。

[高浜市役所ホームページ→組織でさがす→総合政策グループ→高浜市立南中学校3年生作成シティプロモーション動画](#)